

Besuch einer Fahrradgruppe des ADFC Heidelberg

Im Rahmen der Osterfreizeit war eine Fahrradgruppe des ADFC Heidelberg am Mittwoch, 17.04.2019 zu Gast beim MSC Schatthausen.

Abteilungsleiter Andreas Müller empfing die Gruppe am Wasserfall und die Fahrer Noah Sandritter, Leon Müller und Dennis Arnold zeigten den interessierten Jugendlichen bei fließendem Wasser ihr Können was bei den Zuschauern großes Staunen brachte.

Nach dieser kleinen Trial-Show ging die Gruppe mit ihren Fahrrädern dann hoch ins Gelände. Einige probierten das Gesehene mit dem Clubrad aus, merkten aber schnell, dass dies nicht so einfach ist wie es bei unseren „Profis“ aussieht. Andere versuchten sich mit ihren eigenen Rädern im Gelände. Unsere Fahrer zeigten den Gästen an den beiden aufgebauten Wettkampfsektionen wie ein Wettkampf von statten geht.

Nach dem Rundgang durch das gesamte Gelände waren wir nach 1 ½ Stunden auch schon am Ende des Besuchs.

Die Kinder und Betreuerinnen bedankten sich für die interessante und kurzweilige Zeit beim MSC und traten dann wieder den Heimweg Richtung Heidelberg an.

Andreas Müller
Abteilungsleiter Fahrradtrial
MSC Schatthausen

[Hier gibt es ein paar Bilder dazu!](#)